

ひまわり

棚倉町立近津小学校

第2学年便り

令和6年10月4日(金) No.23

文責

おもちゃまつりをしました

9月27日(金)の生活科の時間に、1年生を招待しておもちゃまつりを行いました。1年生に喜んでもらおうと、おもちゃがよく動くように作り方を工夫したり、おもちゃの遊び方の説明を考えたり、準備の段階から協力して取り組んでいました。当日も、1年生にわかりやすいように優しく遊び方を教えてあげている2年生の姿が見られ、1年生のお兄さん・お姉さんとして頑張っていました。1年生に「楽しかった!」「ありがとう!」と言ってもらえて、とても嬉しかったようでした。



いのちの授業

2日(水)に、いのちの授業がありました。赤ちゃんを抱っこして、自分がここまで大きくなったことを実感したり、へその緒がどんな役割を果たしていたのかを学んだりしました。自分の体をこれからも大切にしていってほしいと思います。



8日の生活科の時間に、サツマイモのつるとりを行います。汚れてもいいように準備をお願いいたします。

- ・汚れてもいい長袖Tシャツ
- ・軍手

18日(金)のサツマイモ掘りでも使用しますので、そのまま学校に置いておきたいと思います。記名の上、ビニール袋に入れて持たせてください。



もうすぐハロウィン



2日(水)の外国語の時間に、マーク先生のハロウィンスペシャル授業がありました。ハロウィンに関する単語をゲームを交えながら学習し、最後には自分の好きなハロウィンのキャラクターを選んで色を塗りました。1から20までの英語での数え方も学習し、学習したことを使って楽しくゲームをすることもできました。最後にマーク先生と一緒に写真も撮って、子どもたちはとっても楽しかったようでした。



楽しかった学年行事

学年行事ではお世話になりました。学年委員さんから当日の写真をいただきましたので載せさせていただきます。とても楽しそうな様子が伝わってきますね！

